

Avril 2023



En lien étroit avec les élus, VALOREM, société française spécialiste des énergies renouvelables, a développé le projet éolien situé sur les communes de Longueil et Saint-Denis-d'Aclon. Sa construction a débuté en septembre 2022, avec la réalisation des accès et des fondations. Le chantier est aujourd'hui marqué par une étape importante : l'arrivée des éoliennes !

LIVRAISON ET ASSEMBLAGE DES ÉOLIENNES

Depuis fin mars, les éléments constituant les éoliennes sont livrés sur site. Ils sont entreposés sur les plateformes en attendant des conditions météorologiques favorables au levage.



Transport d'une section de mât



Transport d'une pale



Montage de la première section d'un mât



Montage de la troisième section d'un mât



Montage de la nacelle et des pales

Photos du chantier du parc éolien de Saint-Père-en-Retz (44)

PLANNING DU CHANTIER

Mars-Avril

Livraison et montage des éoliennes

Mai - Juin

Phase de tests et mise en service du parc

Août - Sept.

Remise en état du site

Septembre

Inauguration du parc éolien
Verre de l'amitié avec les habitants
(La date vous sera communiquée ultérieurement)

→ Durant cette période dynamique, nos équipes sont à votre écoute pour répondre à vos besoins et questions.



LES PROCHAINES ÉTAPES

Une fois assemblées, les éoliennes seront soumises à des **tests électriques et mécaniques**. Cet été, elles produiront leurs premiers kilowattheures d'électricité, injectés sur le réseau national.

La remise en état du site

Les aménagements provisoires seront démantelés pour retrouver leur usage initial. Une barrière et un panneau informatif seront installés sur chaque plateforme d'éolienne.

La réception de la télévision

Selon l'orientation du vent, les éoliennes peuvent réduire, voire interrompre, le faisceau de transmission hertzien capté par l'antenne. Si vous deviez être gênés, VALOREM mandatera un antenniste pour déterminer la cause exacte du problème et le solutionner.



Un registre sera disponible dans les mairies de Longueil et Saint-Denis d'Aclon pour recueillir vos éventuelles difficultés. Vous pouvez aussi joindre vos contacts ci-dessous.

Nos équipes VALEMO (filiale de VALOREM) assurent le suivi d'exploitation du parc éolien et coordonnent les interventions sur site 24h/24 et 7j/7.

UN FINANCEMENT PARTICIPATIF À COMPTER DU MARDI 11 AVRIL

Grâce au financement citoyen, les Français peuvent participer à la transition énergétique tout en donnant du sens à leur épargne. Depuis 2012, VALOREM a ainsi mobilisé plus de 7 000 personnes qui ont investi 32 millions d'euros à nos côtés.

Une levée de fonds pour l'arrivée des éoliennes

Pour accompagner cette étape importante du chantier, VALOREM ouvre une campagne de financement participatif d'un montant de 200 000 €. Ouverte à partir du 11 avril 2023, elle est réservée en priorité aux habitants de Normandie.

Lutter contre la précarité énergétique

Engagé pour une transition énergétique solidaire, VALOREM, via sa Fondation, associe énergies vertes et lutte contre la précarité énergétique. Ainsi, les personnes qui prêteront pour le parc de Longueil Énergies pourront choisir de **donner tout ou une partie de leurs intérêts au programme "Les EnR contre la précarité énergétique"**. Celui-ci finance des associations locales d'accompagnement de publics en difficulté pour sortir de la précarité énergétique.



Retrouvez toutes les modalités (montants, taux, durée...) sur :

[MONPARCVALOREM.COM/LONGUEIL](https://monparcvalorem.com/longueil)

UNE QUESTION ?

Pour toute question relative au chantier :

Votre contact VALREA

Caroline CAPGRAS, ingénieur projet

05 47 30 20 57

caroline.capgras@valrea.fr



Pour toute question relative à la mise en service du parc : Votre contact VALEMO

Bastien LAMBRUN, chargé d'exploitation

06 25 82 16 48

bastien.lambrun@valemo.fr

Le site internet dédié au projet: www.parc-eolien-longueil.fr